

«CE SONT LES FILLES QUI M'ÉCRIVENT LE PLUS SOUVENT»



– En deux semaines, j'ai eu une journée de congé. Je voulais en profiter pour magasiner, mais je n'ai pas pu parce qu'il a plu à torrents toute la journée.

JULIE ET LES FILLES

– **Penses-tu déjà à ton prochain album?**

– Oui. Je ne veux pas précipiter les choses, mais je ne veux pas non plus faire les choses à la dernière minute. On commence, peu à peu, à contacter des auteurs-compositeurs pour trouver des chansons.

– **As-tu l'intention d'écrire des paroles pour tes chansons?**

– Pas pour l'instant. Je peux apporter des idées mais l'écriture, ce n'est pas mon métier. Je n'ai d'ailleurs jamais été bonne en composition.

– **Quand prévois-tu lancer ton prochain album?**

– Sûrement pas avant le début de la prochaine année.

– **Prévois-tu donner des spectacles au cours de l'été?**

– De juin à septembre, il y a une trentaine de spectacles à l'agenda et j'aimerais bien faire quelques salles à Montréal, l'automne prochain.

– **Julie, qu'est-ce qui t'a incitée à collaborer au *Concours Mademoiselle Filles d'aujourd'hui*, à titre de marraine?**

– J'y collabore tout simplement parce que je trouve ça l'un que les filles aient la chance de participer à un concours qui leur permet de se valoriser sur le plan de la personnalité. D'autre part, je me sens près d'elles puisque ce sont les filles qui m'écrivent le plus.

– **Et qu'est-ce qu'elles te disent?**

– Elles me font des confidences, me racontent leur journée, me demandent des conseils et elles me disent qu'elles aiment mes chansons...

– **Est-ce que tu réponds à toutes les lettres que tu reçois?**

– Oui, je réponds à toutes les personnes qui m'écrivent.

Si tu veux, toi aussi, écrire à Julie, fais-lui parvenir ta lettre à l'adresse suivante: Fan Club Julie Masse, C.P. 510, Beloeil, Québec, J3G 6B6.